

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## El Consorcio Hospitalario de Castellón fulmina el proyecto sanitario de Carlos Fabra

El centro hospitalario debía construirse sobre unos terrenos de Alex Debón, ex piloto motociclista, que habrían sido arrendados por la Diputación de Castellón.

---

PlantaDoce  
7 jun 2018 - 12:10

El Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón ha dado carpetazo a la última gran operación sanitaria de la época de Carlos Fabra, expresidente de la Diputación, la construcción del Hospital de Día en la Vall d'Uixó.

El centro hospitalario debía construirse sobre unos terrenos de Alex Debón, ex piloto motociclista, que habrían sido arrendados por la Diputación de Castellón por un periodo de 25 años y que habrían reportado al deportista unos beneficios de 3,5 millones de euros.

**Joaquín Sanchís, gerente del Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón, firmó el pasado 28 de mayo una resolución para declarar la nulidad del contrato de alquiler de los terrenos,** según la información de *El Levante-El Mercantil Valenciano*.

El contrato que fue firmado por Fabra y Debón nunca llegó a ser ratificado por el consejo de Gobierno porque había problemas con la certificación de la recalificación del suelo por parte del ayuntamiento.